

The Chuusankan Times

藤枝市中山間地域発、人、コト、モノ、アート News

今、北の中活が熱い！

第34回せとやまるかじりを開催 ～4年ぶりの全面開催、瀬戸谷の秋を満喫できる産業祭～

11月18日(土)・19日(日)、藤の瀬会館・芝生広場で「第34回せとやまるかじり」が開催されました。コロナ禍以降、昨年は規模を縮小しての開催だったため、4年ぶりの全面開催。瀬戸谷中学校生徒による太鼓演奏がオープニングセレモニーを飾り、瀬戸谷産の農産物や“せとやコロッケ”など地元の特産品が大集合し、多くの来場者でにぎわいました。イベント広場では、恒例の「みかんの皮とばし」が実施されるなど、多くの参加者で盛り上がりました。

実施日時:11月18日(土)・19日(日) 午前9時～午後3時

実施概要:●地場産業紹介、販売コーナー・まちむら交流コーナー

- ・豚もも肉の炭火焼 ・せとやコロッケ ・ジャンボ串焼き ・瀬戸谷産農産物など
- みかんの皮とばし、体験コーナー(ケーナ作り・木の実工作・廃プラ工作など)
- ステージイベント…瀬戸谷中和太鼓演奏、フラダンス、フォルクローレ演奏など
- 館内展示…小中学校、各種団体の作品展示、各種団体、グループの活動紹介



オープニングセレモニーを飾る太鼓演奏



地場産業紹介、販売コーナー



恒例イベント「みかんの皮とばし」



館内展示